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ATA DA 246ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA  
DA COMISSÃO INTERGESTORES BIPARTITE 

 
LOCAL: Modalidade à distância. 
DATA: 25 de janeiro de 2021 
HORÁRIO: 17h 
 

Presentes à Reunião 
SES: Luciano Jorge Koneski. (Secretário Adjunto da Saúde do Estado); Ramon 
Tartari (SUR); Carmem Regina Delziovo (SPS); Eduardo Macário (SUVIS); 
Grace Ella Berenhauser (GECOA); Lucélia Scaramussa Ribas Kryckyj – DVS, 
Márcio Júdice (SUH), Edinei Carlos da Silva (SGA), Viviana Jorge de Jesus 
(GEDEM). Lourdes de Costa Remor (CIB). 
 
COSEMS: Manuel Rodriguez Del Olmo (São Bento do Sul), Jainara Nórdio 
(Porto Belo), Claiton Camargo de Souza (Lages), Daisson José Trevisol 
(Tubarão), Acélio Casagrande (Criciúma). Kamille Sartori Beal (Capinzal); Jean 
Rodrigues (Joinville); Marcos Marcelino (Major Gercino), Elton Gandin (Santa 
Cecília). 
 
APROVAÇÃO DA ATA 
 
DESENVOLVIMENTO DOS TRABALHOS 
A 246ª Reunião Extraordinária da Comissão Intergestores Bipartite, coordenada 
pelo Coordenador da CIB/SES Luciano Jorge Koneski que substitui o Secretário 
de Estado da Saúde André Motta Ribeiro. Luciano introduz a reunião, colocando 
sobre o assunto e as urgências dessas reuniões extraordinárias, em função das 
vacinas contra a Covid que estão chegando ao estado. 

 
DELIBERAÇÕES 1 

A) CAMPANHA DA VACINA CONTRA A COVID-19. 2 

Eduardo Macário, Superintendente de Vigilância em Saúde da SES, coloca que 3 

ainda estamos na primeira etapa da vacina, dando continuidade a vacinação com 4 

os grupos prioritários definidos na Deliberação CIB/002/2021. Informa que no 5 

domingo (dia 24 de janeiro de 2021) deu entrada na Secretaria de Estado da 6 

Saúde 47.500 doses de vacina da Astrezaneca e hoje mais 21.000 doses da 7 

Coronavac. Assim sendo, esclarecerá como será operacionalizada essas doses 8 

que chegaram. O Planejamento da vacina da Astrazeneca, como a previsão da 9 

segunda dose é para ser aplicada daqui a 3 meses, não ficarão retidas doses de 10 

reserva para a segunda dose desse tipo de vacina. A proposta de Deliberação 11 

seria a seguinte: Os grupos prioritários já foram estabelecidos na Deliberação 12 

002/CIB/2021 e passássemos outra Deliberação hoje com a conclusão da 13 

vacinação dos trabalhadores de saúde que trabalham na linha de frente Covid. 14 

Além desses trabalhadores, para os municípios com mais unidades hospitalares, 15 

foi feita uma equalização para compensar o número de trabalhadores em linha de 16 
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frente que necessitam ser vacinados nessa primeira etapa. Mas, mesmo assim, 17 

ainda pode não ser suficiente a quantidade. Cita que a proposta é incluir outros 18 

trabalhadores de saúde nessa nova Deliberação: 1) trabalhadores de saúde do 19 

SAMU que incluiriam todos no APH Móvel, com exceção da área administrativa 20 

(seria uma retificação da primeira Deliberação em que já consta o SAMU); 2) 21 

Trabalhadores da Coleta Laboratorial de Covid-19; 3) Trabalhadores que 22 

trabalham no atendimento clínico da Covid, independente do nível de atenção 23 

(pode ser hospital, ambulatório, Unidades de Triagem, Centros de Saúde), 24 

lembrando que devem ser trabalhadores que atendem pacientes com suspeita de 25 

Covid ou envolvidos com Covid. Os trabalhadores devem comprovar que 26 

trabalham nesses níveis de atenção, que possuem vínculo com alguma unidade, 27 

por meio de suas chefias ou responsável. A chefia deve elaborar uma relação 28 

nominal desses trabalhadores citados. Vários hospitais e municípios já estão 29 

elaborando essas listas. Eduardo informa que a segunda dose da vacina será 30 

encaminhada aos municípios no dia 02 de fevereiro de 2021 (essas são as doses 31 

que ficaram retidas na central de frio da SES para aplicação da segunda dose 32 

das pessoas que receberam a primeira dose da Coronavac). Eduardo solicita 33 

como recomendação do Secretário de Estado da Saúde André Motta Ribeiro, que 34 

os municípios encaminhem à SES o quantitativo faltante de vacinas para 35 

completar a vacinação dos trabalhadores de saúde elencados como prioritários já 36 

na Deliberação 002/CIB/2021(que atuam na linha de frente Covid). Esclarece que 37 

há municípios com número maior de trabalhadores de saúde, faltando doses para 38 

completar a vacinação, enquanto outros municípios já completaram. Eduardo 39 

Macário abre para as discussões. Luciano Jorge Koneski informa que os insumos 40 

serão distribuídos ao longo dessa semana para repor os estoques (seringas e 41 

agulhas). Manuel Del Olmo, Secretário Municipal de São Bento do Sul, cita que 42 

em toda Santa Catarina há vários pedidos para inclusão de outros profissionais. 43 

Reconhece que não há vacinas para todos nesse momento, mas, cita para 44 

conhecimento de todos. Informa que, como médico dá plantão na rede privada e 45 

atendeu num único plantão 18 pessoas com Covid e tem 72 anos de idade e 46 

ainda não foi vacinado. Questiona se a rede privada pode ser vacinada. Eduardo 47 

esclarece que, concluindo essa primeira etapa dos trabalhadores de saúde da 48 

linha de frente, vai se avançando para outros trabalhadores de saúde com mais 49 

de 60 anos e com comorbidade, independente de idade, rede pública e privada. 50 

Manuel cita que, em municípios pequenos já vacinaram todos os trabalhadores 51 

de saúde, enquanto que nos grandes municípios foram destinadas praticamente 52 

para os hospitais, pelo número pequeno de doses. Eduardo Macário 53 

complementa, solicitando que os municípios encaminhem à SES num prazo de 54 

48h, a relação dos trabalhadores de saúde da linha de frente que ainda não 55 

foram vacinados, para poder iniciar os outros trabalhadores de saúde de acordo 56 

com a fala do Secretário de São Bento do Sul. Daisson Trevisol, Secretário 57 

Municipal de Tubarão, cita que colocará 03 pontos: 1) o Hospital de Tubarão tem 58 

1.500 funcionários. Pelos cálculos apresentados, a quantidade de trabalhadores 59 

de saúde que faltam para vacinar é maior do que foi divulgado; 3) Com relação a 60 

proposta dessa Deliberação, cita que está de acordo; 3) a divulgação das 61 

informações estão sendo veiculadas antes do conhecimento dos secretários de 62 

saúde. Cita que não sabe de onde estão sendo originadas, mas tem causado 63 
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problemas. Que as informações sejam compartilhadas com os secretários 64 

municipais de saúde em primeiro lugar. Eduardo Macário cita que concorda com 65 

o Secretário de Tubarão. Daisson Trevisol questiona quanto aos bombeiros. 66 

Eduardo esclarece que a vacinação é para o APH Móvel. Marcos Marcelino, 67 

Secretário Municipal de Major Gercino, cita que é necessário ver as 68 

especificidades de cada município para a distribuição das vacinas, pois há 69 

municípios de pequeno, médio e grande porte. Informa que conseguiu vacinar os 70 

trabalhadores de saúde de seu município, mas, muitos municípios aqui da 71 

Região da Grande Florianópolis e outras Regiões como Joinville, não 72 

conseguiram vacinar os seus trabalhadores de saúde. Refere que a população 73 

está entendendo que é para todo mundo. Reforça que a fala deve ser única, igual 74 

para todos. Cita como exemplo o motorista que transporta pacientes com Covid. 75 

Eduardo coloca que ainda não há condições de iniciar a vacinação das pessoas 76 

com idade acima de 75 anos, pois não há quantidade suficiente ainda. Logo que 77 

for possível, será feito. Cita que é complicado, que há pressões de todos os 78 

lados, mas não tem quantidade suficiente para essa primeira etapa. Reforça que 79 

não dá para abrir mão de vacinar os trabalhadores de saúde que estão na linha 80 

de frente nessa primeira etapa.  Eduardo esclarece que a equalização das 81 

vacinas daqui para frente é para compensar as diferenças citadas entre os 82 

municípios. Além de hoje, será feita outra Deliberação somente quando iniciar a 83 

segunda etapa e ainda estamos na primeira etapa, segundo esclarece Eduardo.  84 

Kamille Beal, Secretária Municipal de Saúde de Capinzal, Concorda com a fala 85 

do Secretário de Major Gercino, citando que os municípios pequenos já 86 

vacinaram todos os profissionais de saúde e vão receber mais desse novo lote 87 

enquanto vários municípios ainda não conseguiram nem vacinar a rede 88 

hospitalar. Pensa que não deveriam encaminhar vacinas desse novo lote para 89 

esses municípios pequenos nessa primeira etapa. Lembra a fala do Secretário de 90 

São Bento do Sul que é médico, tem 72 anos, atende ambulatório com pacientes 91 

Covid e ainda não foi vacinado, porque o município é grande e as doses não 92 

foram suficientes. Acredita que seja melhor equalizar as doses como já citou 93 

Eduardo Macário, por meio das Regionais de Saúde. As Regionais de Saúde tem 94 

condições de fazer isso segundo a Secretária de Capinzal.  Manuel Del Olmo 95 

reforça que as Regionais de Saúde poderiam fazer essa equalização, não 96 

encaminhando vacinas para esses municípios que já concluíram a vacinação dos 97 

trabalhadores de saúde. Jean Rodrigues, Secretário Municipal de Saúde de 98 

Joinville, questiona quanto ao APH privado e coleta Swab em serviços privados. 99 

Cita que já incluiu esses serviços na vacinação. Eduardo esclarece que o APH é 100 

catarinense, podendo se sim, independente de ser SUS ou privado, desde que 101 

sejam na atenção à Covid. Eduardo Macário, com relação a quantidade 102 

distribuída, os cálculos que constam no relatório foram elaborados com base nas 103 

informações da vacinação da gripe de 2020. O Ministério da Saúde recebeu 104 

esses relatórios, mas pode haver registro não informado e, portanto, a 105 

quantidade não confere com a realidade. Esse também é um dos objetivos de 106 

buscar a informação nos municípios sobre os trabalhadores faltantes para 107 

receber a vacina. Eduardo refere que, a partir desse lote da Astrazeneca, farão 108 

essa equalização na distribuição das vacinas para os municípios. Ramon Tartari, 109 

Superintendente de Regulação, com relação ao APH móvel, cita que é 110 
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importante separar do APH fixo. Reforça que os motoristas do APH devem 111 

receber as vacinas, pois transportam pacientes com Covid nos transportes 112 

interhospitalar. Cita que todos os trabalhadores do APH móvel devem receber a 113 

vacina nessa etapa, com exceção dos trabalhadores do SAMU da área 114 

administrativa. Referente a distribuição das vacinas, cita que o Ministério da 115 

Saúde fez os cálculos das vacinas por região de acordo com o CNES. Isso fez 116 

com que região com grande densidade de hospitais ficasse prejudicada nessa 117 

primeira etapa, embora, a CIB/SC priorizou as pessoas que receberiam a vacina 118 

nessa primeira etapa, sendo corrigida parte das distorções. Com relação às 119 

Regiões de Saúde, essas não fizeram inventário das vacinas nos municípios, 120 

pois elas não foram demandadas para isso. Se forem demandadas, elas farão.  121 

Manuel Del Olmo solicita que seja incluída a sugestão do Secretário Municipal de 122 

Saúde de Tubarão, que, quando for concluída essa primeira etapa, que não seja 123 

iniciada a segunda etapa, sem as instruções dos grupos a serem vacinados. 124 

Eduardo solicita que os Membros da CIB se manifestem quanto à inclusão das 125 

sugestões na Deliberação, com base nas discussões. Eduardo colocará um canal 126 

direto para os secretários encaminharem à SES a quantidade de vacinas 127 

necessárias para que sejam equalizadas as próximas doses a serem 128 

encaminhadas aos municípios gevim@saude.sc.gov.br (esse é o endereço que 129 

os secretários devem encaminhar a quantidade necessária para completar a 130 

primeira etapa dos trabalhadores de saúde. A partir dessa informação, será 131 

equalizada a quantidade necessária para os municípios. Quando for concluída 132 

essa primeira etapa, os municípios deverão aguardar para iniciar a segunda 133 

etapa. Daisson Trevisol (SMS de Tubarão) sugere que os municípios que 134 

concluírem a vacinação dos trabalhadores de saúde, devolvam o excedente à 135 

Regional de Saúde, aguardando as instruções para o início da segunda etapa. 136 

Manuel Del Olmo sugere que fique claro quanto ao final dessa primeira etapa, da 137 

vacinação dos profissionais elencados no que for deliberado hoje. Eduardo 138 

Macário coloca, que a partir do momento que todos os grupos prioritários 139 

elencados forem vacinados, as Secretarias Municipais de Saúde poderão 140 

iniciar a vacinação dos demais trabalhadores de saúde listados no Anexo 2 141 

do Segundo Informe Técnico do Plano Nacional de Operacionalização da 142 

Campanha contra a Covid-19 que será distribuído a todos juntamente com a 143 

Deliberação dessa reunião, priorizando aqueles trabalhadores de saúde 144 

com idade maior ou igual a 60 anos com e sem comorbidade e os 145 

trabalhadores de saúde portadores de comorbidades, independente de 146 

idade. Os municípios que já concluíram a vacinação de todos os 147 

trabalhadores de saúde não devem iniciar a vacinação dos demais grupos 148 

prioritários. Para isso, devem aguardar a orientação da Secretaria de 149 

Estado da Saúde de Santa Catarina sobre o início da segunda etapa da 150 

Campanha Nacional de Vacinação contra a Covid-19 para providenciar a 151 

retirada das vacinas nas centrais regionais de rede de frio. Neste momento, 152 

como a prioridade é vacinar os trabalhadores de saúde, orienta-se que os 153 

municípios devolvam às Regionais de Saúde as vacinas por ventura 154 

excedentes, para serem feitas na 2ª etapa dos demais grupos prioritários. 155 

Essas vacinas excedentes ficarão armazenadas na Regional de Saúde, sugestão 156 

de Ramon Tartari. Eduardo Macário esclarece que não são encaminhadas 157 

mailto:gevim@saude.sc.gov.br
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vacinas para a segunda etapa enquanto essa etapa não for iniciada. Os 158 

membros da CIB, representantes do Cosems e da SES se manifestam 159 

favoravelmente a fala de Eduardo Macário. Acélio Casagrande, Secretário 160 

Municipal de Saúde de Criciúma, reforça a vacinação dos trabalhadores de 161 

saúde acima de 60 anos e os trabalhadores de saúde com comorbidade 162 

independente de idade, contemplando no final, quando concluírem a vacinação 163 

desses grupos prioritários, os demais trabalhadores de saúde. Ramon Tartari cita 164 

que as Regionais de Saúde possuem capacidade para realizar o inventário das 165 

vacinas. A Deliberação constará do anexo: Informe Técnico Estadual, 2ª 166 

versão. 167 

 168 

Nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes de Costa Remor, lavrei a presente Ata, 169 

assinada por mim e pelos Coordenadores. 170 

 171 

Florianópolis, 25 de janeiro de 2021. 172 

 173 

 174 


